

富水地区まちづくり

和视荡仍信息切

発行日 発 行

事務担当

令和元年 10 月 5 日 富水地区まちづくり委員会 広報分科会会長 小林誠一 小田原市役所地域政策課内 小田原市荻窪 300 番地

おだわら市民学校 公開講座

7月27日(土) 小田原市生涯学習センターけやきホール

パネルディスカッションに 文化·教育分科会 立山和也副分科会長 登壇!

「おだわら市民学校」は、皆で集い、ともに学び、実践へ繋げる「人のチカラ」を育む"新たな学びの場"として「持続可能な地域社会」の実現のために様々な世代や立場の人たちが活動しています。

今回は「公開講座」として開催されました。

第1部:基調講演 講師:神野 直彦氏(おだわら市民学校名誉校長)

[演題] 市民がともに学び、分かち合い、創るまち

スウェーデンの人間教育や考え方、地域社会の在り方などを引用されながら、 小田原のこれからをどう創っていくのかを考えさせられる貴重な講演でした。

<u>第2部:パネルディスカッション</u>



コーディネーターは加藤小田原市長が務め、パネリストは市内各地域の現場の担い手として活躍されている若い 5 名の方が参加し、自己紹介と活動内容・魅力や課題について述べ、意見交換

を行ないました。





立山和也副分科会長は、富水地区まちづくり委員会の紹介や文化・教育分科会の活動について説明しました。分科会の活動内容は、"いずみふれあい通信"を地域の皆さんに情報発信することや、子どもの居場所づくりの行事企画などを行っています。

これから活動をしていく上での課題は、「子ども会の休止やPTA役員不足等、子育て世代の人材不足で、 委員会活動を継続的にやってくれる担い手の確保がとても難しいです。これからは得意分野で活躍できる人材 バンクを作って、子育ても含めて地域で活用していけたらよいが。」と構想も話されました。

今回の公開講座 "パネルディスカッション"に立山副分科会長が出席し、富水地区まちづくり委員会活動の PRの場ともなりました。

ワイワイフェスタ*富水地区まちづくり委員会*ワイワイフェスタ*富水地区まちづくり委員会*ワイワイフェスタ*富水地区まちづくり委員会

好評企画! 笑顔があふれる楽しいお祭り!! 遊びに来てね♡

第6回 ワイワイフェスタ 開催

日時: 令和元年 10月26日(土) 11時~16時

場所: 富水小学校 中庭・体育館







